

La résurgence de l'épidémie d'Ebola en Liberia est éliminée



Monrovia, 9 juin (RHC, Le Monde).-Le Ministère de la Santé du Liberia a annoncé que la résurgence de l'épidémie d'Ebola a été complètement éliminée.

Le Liberia a été aux cotés de la Sierra Leone et de la Guinée les pays les plus affectés par cette maladie après son apparition dans ce dernier pays en 2013

« *Le Liberia est à nouveau débarrassé d'Ebola. Nous venons de boucler la période* » de quarante-deux jours retenue par l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) – deux fois la durée d'incubation du virus – depuis le second test négatif sur le dernier patient connu, a précisé Sorbor George, responsable de la communication au ministère.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96284-la-resurgence-de-lepidemie-debola-en-liberia-est-eliminee>



Radio Habana Cuba